まちのニュース カメラアイ ~地域の話題をお届けします~



地域で支える子ども・子育て

和寒町特別支援教育連携協議会主催の子育て講演会が、公民館恵み野ホールで開催されました。深川市地域医療相談室 "風"の代表を務める小銭寿子先生による講演会では、虐待を防ぐため、家庭の置かれた状況を丁寧に見ていくことの大切さが話されました。参加者からは、「子育てに対する不安や家庭が求めるサポートについて、関係機関との連携が大切だと改めて感じた」などの感想が多く寄せられました。

ころばん!運動講座

高齢期の転倒を予防するため、転ばない動き方や身体づくりについての講座が、保健福祉センターで開催されました。26名が参加し、転びやすい場所とその対策を確認し合い、バランスの要となる足指の運動やフットケアの方法を学び実践しました。



11/23 (±)

世界の先端教育と日本の教育学ぶ

公民館で町民自主企画公民館講座「わっさむでワークショップ」が開催されました。株式会社ベネッセコーポレーションに在籍している神崎達哉さんから、世界の教育について講演を受けました。24名の参加者は、これからの子どもたちがどのような教育環境で育っていくのかを真剣に学んでいました。

みんな仲良く元気にあいさつを

和寒保育所で人権擁護教室が行われました。和寒町人権擁護委員会が主催。人形紙芝居や人権イメージキャラクター「人KENまもる君と人KENあゆみちゃん」が登場し、あいさつの大切さなどを子どもたちに呼びかけていました。この教室は後日、こども館、芳生苑、健楽苑、小学校などでも開催されました。

